



Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 28.03.2015 floatend Uhr | Katharina Tautz

Earth Hour

Denkt mal dran heute Abend mal ne Stunde auszuschalten. Punkt halb neun und dann sitzen alle mal ne Stunde lang im Dunkeln. Hä? Dreht die jetzt völlig ab?

Nein, nicht ganz. Heute Abend läuft die Aktion Earth Hour. Zum neunten Mal jetzt schon. In über hundertsechzig Ländern setzen Menschen ein Zeichen zum Schutz unserer Erde. Wie das geht? Einfach mal für eine Stunde das Licht ausschalten.

Der Kölner Dom, die Oper in Sydney, die Freiheitsstatue in New York, die Wohnung nebenan – alle im Dunkeln.

Die Aktion will zeigen: Es ist höchste Zeit, sich mal über den Klimawandel Gedanken zu machen. Eine Stunde lang soll jeder seine Energie nutzen und überlegen, wie man selbst so leben kann, dass es der Erde nicht immer schlechter geht.

Das klingt jetzt vielleicht n bisschen sehr groß. Als könnte ich damit die Welt retten. Oder du. Aber hey, es fängt doch mit Kleinigkeiten an.

Und den richtigen Fragen: Kann das T-Shirt für fünf Euro wirklich fair produziert sein? Darf der Kaffee heute mal nen Euro mehr kosten, weil er fair gehandelt ist? Kann ich nicht einfach mal dran denken, ne Tasse mitzunehmen, anstatt heute schon den vierten Pappbecher in den Müll zu hauen? Hab ich's heute echt so eilig, dass ich schon wieder mit dem Auto zum Einkaufen fahre?

Also ich mach jedenfalls heute Abend mal das Licht aus und überleg mir, was ich mit meiner Energie so alles anstellen kann, um der Erde nicht weiter zu schaden.

Und zur Party danach fahr ich heute echt mal mit dem Fahrrad. Aber dann wieder mit Licht an, ist glaub ich besser.

Katharina Tautz, Essen

Copyright Vorschaubild: Public Domain Pixabay